

À propos du guide

Victorien GRILL, 27 ans, vigneron chez « Champagne Grill & fils » depuis 2019.
A travaillé dans des domaines viticoles en Alsace, Nouvelle Zélande et en Australie.
Reprend la Maison avec des idées pleines la tête. Il aime créer de l'émotion chez les gens en leur faisant visiter les coulisses de son métier et leur faire découvrir ses cuvées.



« Visite de caves » environ 1h30 - se compose de plusieurs pièces riches en histoire qui ont servi à élaborer, depuis 1925, des champagnes de grande qualité. Chai vinicole, cuverie des années 30, crayères historiques creusées par nos ancêtres, mini musée d'outils de vinification : tous considérés comme des témoins du temps, des garants d'un savoir-faire intemporel et unique à notre famille.

	Les champagne(s)	Prix par adulte	Prix -18 ans
Visite de caves + 1 dégustation	 Brut	15 €	Gratuit
Visite de caves + 3 dégustations	 Brut  Prestige  Blanc de Blancs (ou Rosé d'assemblage)	20 €	Gratuit



« Visite de vignes » environ 1h30 - est aussi l'occasion de plonger au cœur de notre vignoble de 8.7 hectares, de découvrir notre démarche environnementale ainsi que la culture de la vigne et ses secrets. Le respect de la nature et de l'écologie sont pour nous une philosophie, un mode de vie.

	Les champagne(s)	Prix par adulte	Prix -18 ans
Visite de vignes + 1 dégustation	 Brut	15 €	Gratuit
Visite de vignes + 3 dégustations	 Brut  Prestige  Blanc de Blancs (ou Rosé d'assemblage)	20 €	Gratuit

NOTE IMPORTANTE : Le lieu de rendez-vous pour les visites & dégustations est au 38 rue de Châtillon 51500 SACY

PETIT CONSEIL : Pensez à prendre une veste, les caves sont fraîches et la météo peut varier en fonction de la saison.

WWW.CHAMPAGNE-GRILL.COM

 4 rue de chatillon 51500 SACY  Petite Montagne de Reims

 champagne.grill@orange.fr  03 26 49 23 04

 champagne.grill  Champagne Grill & fils



Tours & Tastings

Booking only www.champagne-grill.com
From Monday to Sunday 10.30 a.m.-12 a.m. and 2.30 p.m. - 4.00 p.m.
Meeting point : 38 rue de Châtillon 51500 SACY
Parking on square St Avertin (50m)

About the guide tour

Victorien GRILL, 27 years, winegrower « Champagne Grill & fils » since 2019.
Worked in fews domains in Elsass (France), New Zealand and Australia.
Brought lots of ideas in his champagne house. He likes to create emotion in people by giving them a behind-the-scenes tour of his profession and making them discover his champagnes.



« **Cellars tour** » 1h30 - consists of several rooms rich in history that have been used to elaborate, since 1925, high quality champagnes. Wine cellar, 1930s winery, historic crayeres dug by our ancestors, little museum of winemaking tools : all considered as witnesses of time, guarantors of a timeless know-how unique to our family.

	Champagne(s)	Prices per adult	Prices -18 ans
Cellars tour + 1 Tasting	 Brut	15 €	Free
Cellars tour + 3 Tastings	 Brut  Prestige  Blanc de Blancs (ou Rosé d'assemblage)	20 €	Free



« **Vineyard tour** » 1h30 - also the opportunity to dive in the heart of our vineyard of 8.7 hectares, to discover our environmental approach as well as the vine culture and its secrets. Respect for nature and ecology are for us a philosophy, a way of life.

	Champagne(s)	Prices per adult	Prices -18 ans
Vineyard tour + 1 Tasting	 Brut	15 €	Free
Vineyard tour + 3 Tastings	 Brut  Prestige  Blanc de Blancs (ou Rosé d'assemblage)	20 €	Free

NOTA BENE : The meeting place for visits & tastings : 38 rue de Châtillon 51500 SACY

LITTLE TIP : Take a jacket, the cellars are refreshing and the weather can vary depending on the season.

WWW.CHAMPAGNE-GRILL.COM